

## Pharma-Etiketten selber drucken

Etiketten für die Pharmazie sind vielfältig und ermöglichen die Vermittlung umfangreicher Informationen über das jeweilige Produkt, Präparat oder sogar über die Medikation, den Arzt oder den Patienten.



Drucken Sie Ihre individuellen Pharma- und Medizin-Etiketten in professioneller Qualität selber. Vollfarbige oder schwarz-weiße Etiketten, mit Bildern, Piktogrammen, Strichcode, etc. Sie haben die Gestaltung bis zum Druck selber im Griff. Das ist sicherer, günstiger, flexibler und geht viel schneller als Sie denken.

ADES bietet Ihnen die richtigen Drucker-Systeme und Etiketten, damit Sie zukünftig Ihre Etiketten jederzeit selber, in der gewünschten Anzahl, bei Ihnen am Arbeitsplatz erstellen können. Die Bedienung ist intuitiv und einfach.

Mehr Info unter: <https://ades.ch/etiketten-selber-drucken/>

Die Etikettendrucker-Systeme von ADES AG sind sehr preiswert und ermöglichen Ihnen eine professionelle Beschriftung in allen Sparten der Pharmabranche.

ADES AG ist Ihr Partner wenn Sie Etiketten selber drucken wollen. Mit #BESSERDRUCKEN beweisen wir unsere Leistungsfähigkeit für Etikettendrucker-Systeme in der Praxis.

